

Wir sind nicht Herren über euren Glauben, sondern wir sind Mitarbeiter eurer Freude; denn im Glauben steht ihr fest. 2. Korintherbrief 1,24

Gott, der barmherzige Vater, hat unseren Bruder und Mitbruder

P. Johannes Stegmaier

Missionar vom Kostbaren Blut Ehrenbürger der Gemeinde Westerheim

am 6. September 2022 zu sich gerufen.

Johannes Stegmaier kam am 26.7.1939 in Gerolsbach zur Welt, am Tag darauf wurde er getauft.

Durch die Volksmission lernte er die Missionare vom Kostbaren Blut kennen, machte nach der Matura das Noviziat. Am 14. Dezember 1965 legte er das Ewige Treueversprechen ab und wurde am 29. Juni 1968 zum Priester geweiht.

P. Johannes war zunächst Seelsorger in Maria Baumgärtle und Salzburg-Parsch, danach bis 1979 Erzieher im Paulinum in Strassberg. Nach zwei weiteren Jahren als Seelsorger in Mendig wurde er 1981 Pfarrvikar in Westerheim und dann auch in Egg an der Günz. Diesen Dienst nahm er in herzlicher Verbundenheit mit der Gemeinde bis zu seinem Heimgang wahr.

Wir beten für den Verstorbenen am Samstag, 17. September 2022 um 9.30 in der Pfarrkirche Westerheim den Rosenkranz und feiern um 10.00 ebendort für ihn die Hl. Messe und bestatten ihn dann auf dem Friedhof der Gemeinde.

Wir bitten Sie, des verstorbenen Priesters im Gebet zu gedenken.

In Dankbarkeit
Die Geschwister mit Familien
Michael Stegmaier, Josef Stegmaier,
Gertrud Mair, Agnes Stemmer,
Rosa Weigl, Anni Huber,
Hildegard Weingartner, Alfons Stegmaier

Für die Diözese Augsburg und das Dekanat Memmingen Pfr. Ralf Czech, Prodekan

Für die Missionare vom Kostbaren Blut P. Ferdinand Zech, Provinzial